

2024年2月24日

## バイオセキュリティ (アワビ・ウィルス性神経節神経炎)管理命令の更新

### 2024年2月24日付で南オーストラリア州から NSW 州への活アワビの輸入禁止に

ニューサウスウェールズ州農業省 (NSW DPI) は、2024年2月24日付で、南オーストラリア州から NSW 州への活アワビの輸入を禁止する追加制限を導入しました。

Port MacDonnell 付近でアワビ・ウィルス性神経節神経炎 (AVG) が検出されたため、NSW DPI は、南オーストラリア州産の活アワビの輸入禁止措置を導入しました。水産物の小売及び卸売業者が南オーストラリア州から活アワビを輸入することはできなくなりました。

バイオセキュリティ (アワビ・ウィルス性神経節神経炎)管理命令 2024 は、ニューサウスウェールズ州への輸入及び州内の活アワビの取引上の AVG のリスクを管理するために導入されました。他の管轄区域を対象とする既存の制限に変更はなく、タスマニア州及びビクトリア州からの活アワビの移動は特定の条件を満たさない限り引き続き禁止されています。

NSW 州内に輸入されるすべての活アワビは、以下と接触していないことが絶対条件です：

1. タスマニア州、南オーストラリア州、ビクトリア州中央部・西部ゾーンの天然捕獲アワビ
2. 南オーストラリア州及びビクトリア州の養殖アワビ
3. 関連する水槽の水や備品

高リスクのアワビを取り扱うアワビ加工業者を介しての活アワビの輸入は、在庫の汚染防止策が施されている場合にのみ許可されます。

適切に洗浄・消毒された場合を除き、タスマニア州、南オーストラリア州、ビクトリア州中央部・西部ゾーンの天然活アワビ、及び、南オーストラリア州、ビクトリア州の養殖活アワビに関連して使用された備品の NSW 州内への持ち込みは禁止されています。

NSW 州に持ち込まれたアワビの排水のうち、NSW 州の天然アワビ漁域、及び、ビクトリア州東部ゾーンのアワビ漁域を除く漁域からの活アワビと接触した排水は、直接下水道に廃棄されなければなりません。

詳細情報、及び、バイオセキュリティ (アワビ・ウィルス性神経節神経炎) 管理命令 2024 を閲覧するには、<https://www.dpi.nsw.gov.au/avq> をご参照ください。

© 著作権は地方部 NSW 省を通じてニューサウスウェールズ州 2024 に帰属。本書に記載された情報は、執筆時 (2024年2月) の知識と理解に基づきます。ただし、発行後に知識が更新されることもあるため、参照する内容が最新であることを確認するために地方部 NSW 省の担当者もしくは第三者のアドバイザーに照会することをお勧めいたします。